

Goch kann mehr!

Einige Auszüge aus unserem Kommunalwahlprogramm:

Wirtschaftsförderung: • Wirtschaftsförderung wieder zur Chefsache machen.

- Neben der Neuansiedlung von Unternehmen auch die Bestandspflege zu einem zentralen Baustein machen.
- Auf die Ausweisung neuer Gewerbeflächen hinwirken.
- Baugenehmigungen schneller bewilligen.

Familie: • Goch von den teuersten Kita-Beiträgen in NRW wegbringen, Kita-Beiträge senken mit dem Ziel, sie vollständig abzuschaffen. • Bauen und Wohnen wieder bezahlbar machen – mit Kinderbonus und sozialem Wohnungsbau.

Schule: • Digital-technische Ausstattung der Gocher Schulen mit Fördermitteln auf den neuesten Stand bringen und ‚Homeschooling‘ möglich machen. • Endlich alle Gocher Schulen mit funktionierendem WLAN ausstatten.

Infrastruktur: • Sanierungskonzept für alle städtischen Straßen entwickeln.

- Jedem Haushalt – auch in allen Ortsteilen – einen Glasfaseranschluss ermöglichen und hierfür von städtischer Seite alle Kraftanstrengungen unternehmen.

Innenstadt: • Konzept der Parkraumbewirtschaftung auf den Prüfstand stellen.

- Gesamtkonzept für Gastronomie und Einzelhandel entwickeln.
- Den Marktplatz aufwerten.
- Künftige Nutzung des Stadtparks, insb. der Gocher Bucht gemeinsam mit den Bürgerinnen und Bürgern unserer Stadt ausloten.
- Nierswelle beleben.
- Städtische Grünanlagen, Plätze und Straßen besser pflegen.

Jugend: • Öffentliche Räume und Orte zu attraktiven Treffpunkten für junge Leute entwickeln. • Den Ankauf und Umbau der früheren Liebfrauenkirche von städtischer Seite forcieren, um die Stadtbücherei dorthin umzusiedeln.

Medizinische und ärztliche Versorgung: • Kommunale Anreize zur Sicherung der haus- und fachärztlichen Versorgung setzen. • Wilhelm-Anton-Hospital erhalten.

Kultur und Tourismus: • Bei dem zu erarbeitenden Radwegkonzept den Fahrrad-Tourismus umfassend berücksichtigen. • Hotelneubau mit Gastronomiebetrieb nur dort realisieren, wo eine breite Akzeptanz der Bevölkerung besteht (z.B. auf dem früheren Aldi-Gelände).

Umwelt und Nachhaltigkeit: • Den Bau von Windkraftanlagen im und am Reichswald verhindern. • Einen Gocher Nachhaltigkeitspreis jährlich ausloben, um bürgerschaftliches Engagement für Umwelt- und Klimaschutz anzuregen.

Umfassende Informationen unter www.cdu-goch.de

Vi.S.d.P.: Julian de Vries, CDU Stadtverband Goch, Tannenbuschstraße 6, 47574 Goch | E-Mail: info@cdu-goch.de | Fotos: ©Tobias Koch und privat



Der Kandidat

Johannes Verhoeven
Klever Str. 357
47574 Goch-Pfalzdorf

Tel.: 0 28 23 – 2 90 47
E-Mail: johannes.verhoeven@cdu-goch.de

Jetzt abonnieren!

-  facebook.com/cdugoch
-  instagram.com/cdu.stadtverband.goch

Der Stellvertreter

Arndt Janssen
Birkenstr. 35
47574 Goch-Pfalzdorf

Tel.: 0 28 23 – 3 23 99 74
E-Mail: arndt.janssen@cdu-goch.de

CDU

Entschlossen für Goch.

Johannes Verhoeven

und sein Stellvertreter Arndt Janssen

Für den Wahlbezirk 18 - St. Martin Hauptschule I

Am 13. September 2020
wählen gehen!





- Renter
- 70 Jahre
- verheiratet, vier Kinder, neun Enkelkinder

Johannes Verhoeven

Der Kandidat

Zu meiner Person

Seit einigen Jahren bin ich im Ruhestand. Zuvor habe ich als selbstständiger Immobilienkaufmann und davor als Büro- und Bauleiter in verschiedenen Architekturbüros gearbeitet. Angefangen hat mein beruflicher Lebensweg mit Ausbildungen zum Schreiner und Bauzeichner. Ich bin gebürtiger Pfalzdorfer und ein sehr heimatverbundener Mensch.

Mein politisches und weiteres ehrenamtliches Engagement

Seit mittlerweile 50 Jahren bin ich Mitglied der Pfalzdorfer CDU. Dem Rat der Stadt Goch gehöre ich nunmehr 26 Jahre an. Von 2009 bis 2014 war ich zweiter stellvertretender Bürgermeister. Derzeit bin ich im Stadtrat u.a. im Haupt- und Finanzausschuss sowie im Bau- und Planungsausschuss tätig. Zentrale politische Themen in Goch sind aus meiner Sicht eine gute Kita- und Schullandschaft, ein besseres Straßen- und Radwegenetz und eine fahrradfreundlichere Stadt. Für mich ist klar: Goch hat viel zu hohe Kita-Beträge. Diese müssen wir im Interesse einer familienfreundlicheren Stadt dringend reduzieren. Als Ur-Pfalzdorfer liegt mir besonders am Herzen, dass Pfalzdorf als größter Ortsteil bei den politischen Entscheidungen in der Stadt umfassend berücksichtigt wird. Neben der Politik bin ich seit 1992 Vorsitzender des Heimat- und Verschönerungsvereins Pfalzdorf sowie Gründer des Pfalzdorfer Heimat-Archivs. Hier finden regelmäßig Ausstellungen und Aktionen zu Pfalzdorfer Themen statt.

Meine Aktivitäten in der Freizeit

In meiner freien Zeit singe ich im Gocher Kolpingchor, betreibe Ahnenforschung und lese viel. Darüber hinaus zählt der Pfalzdorfer Fußball zu meinen Hobbys. Seit 60 Jahren bin ich Mitglied bei Alemannia Pfalzdorf.

„Goch hat viel zu hohe Kita-Beträge. Diese müssen wir im Interesse einer familienfreundlicheren Stadt dringend reduzieren.“

Johannes Verhoeven

CDU



„Für Pfalzdorf gilt es, nach der Corona-Zeit den Fortbestand lokaler Unternehmen zu unterstützen, endlich wichtige Straßenbauprojekte voranzutreiben und etwa den Bau eines Bürgerhauses als zentralen Anlaufpunkt für das Gemeinschaftsleben umzusetzen.“

Arndt Janssen



- Verfahreningenieur
- 51 Jahre
- verheiratet, zwei Kinder

Arndt Janssen

Der Stellvertreter

Zu meiner Person

Nach meiner Ausbildung zum Betriebsschlosser und zwei Jahren beruflicher Tätigkeit als Facharbeiter, habe ich über den zweiten Bildungsweg Verfahrenstechnik in Krefeld studiert. Darüber hinaus habe ich nebenberuflich ein MBA-Studium im Finanzmanagement an der University of Wales absolviert. Durch zahlreiche Auslandsaufenthalte in Asien, Südamerika, dem Nahen Osten und Europa sowie meinen achtjährigen Lebensmittelpunkt in der Schweiz, habe ich interkulturelle Erfahrungen sammeln können. Zuletzt war ich als Sales Manager im Bereich Sonderanlagenbau / Elektromaschinenbau bei einem Schweizer Unternehmen tätig. Aktuell suche ich eine neue Herausforderung. Seit zehn Jahren ist Pfalzdorf meine Wahlheimat.

Mein politisches und weiteres ehrenamtliches Engagement

In die Pfalzdorfer Politik bin ich vor kurzem eingestiegen. Ich möchte mich für Pfalzdorf einbringen und neue politische Impulse für die kommunalpolitische Arbeit geben. Besonders möchte ich mich für eine moderne und sichere Gesellschaft stark machen, die auf gemeinschaftlichen Grundwerten und Traditionen fußt. Für Pfalzdorf gilt es, nach der Corona-Zeit den Fortbestand lokaler Unternehmen zu unterstützen, endlich wichtige Straßenbauprojekte voranzutreiben und etwa den Bau eines Bürgerhauses als zentralen Anlaufpunkt für das Gemeinschaftsleben umzusetzen. Vor meinem politischen Engagement war ich als Trainer und Betreuer in mehreren Sportvereinen aktiv. Das habe ich in der letzten Zeit aber zurückgestellt. Heute unterstütze ich in Pfalzdorf an anderer Stelle, wenn es die Zeit zulässt: Ob beim Weihnachtsmarkt-Aufbau, bei Sternsinger-Aktionen oder beim ergänzenden PC-Unterricht an der Grundschule.

Meine Aktivitäten in der Freizeit

In meiner Freizeit laufe oder wandere ich gerne durch Wald und Natur und genieße die Ruhe beim Angeln in heimischen Gewässern. Weiterhin beschäftige ich mich viel mit Haus und Hof und unternehme gerne viel mit meiner Familie.